

UTalca será la única universidad que llevará una delegación de estudiantes a la COP29

Tras la desarticulación de una banda que se dedicaba al tráfico de mujeres en tres regiones del país, expertos analizaron el panorama mundial y local.

Por primera vez una delegación universitaria nacional participará de la COP29. A través de un innovador concurso, alumnos y académicos de la Universidad de Talca tendrán la oportunidad de asistir al principal encuentro internacional sobre cambio climático, que se desarrollará del 11 al 24 de noviembre en Bakú, Azerbaiyán.

Se trata de la reunión anual clave de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), la cual convo-

ca a los principales líderes internacionales y a órganos de negociación para actualizar y revisar los compromisos de los países, con el objetivo de avanzar en la mitigación del calentamiento global.

“Embajadores UTalca por el Cambio Climático”, es el nombre del concurso que la casa de estudios maulina lanzó esta semana y que significará que los ganadores, durante cinco días acompañen a la delegación chilena en Bakú. “Podrán exponer y hacerse partícipe dentro del

pabellón chileno, donde se estarán presentando todas las temáticas que se abordan en Chile respecto al cambio climático”, indicó Ariela Vergara, directora de Innovación y Transferencia de la citada casa de estudios.

“La idea es que se conforme un grupo constituido por académicos y estudiantes de pregrado y postgrado, donde aborden un proyecto interdisciplinario en torno a esta materia”, explicó.

La directora recaló que la iniciativa se enmarca dentro

de los ejes del modelo educativo de esta institución. “Para nosotros es de gran relevancia el desarrollo global de nuestros estudiantes y posicionar a nuestra universidad en plataformas internacionales de gran relevancia. Es una tremenda oportunidad para que la delegación que asista a la COP29 pueda generar importantes redes de investigación e innovación para abordar distintos proyectos de cambio climático”, enfatizó.

Postulación

La directora detalló que la postulación debe estar constituida por un grupo de tres personas, una o un académico y dos estudiantes. El proyecto puede abordar temáticas en el área de salud, energía, medio ambiente, transporte y otros.

“Deben presentar una propuesta a través de un formulario que se ha diseñado para estos fines y elaborar un vídeo contando cuál es la propuesta que se va a abordar y presentar en la COP29”, agregó Vergara.